



昭和どんぐりの家保育園

園だより

2025年
1月6日発行



新年おめでとうございます。年末に降った雪も落ち着き、穏やかなお正月になりましたね。年末年始はご家族で楽しく過ごされたことと思います。今日からまた保育園での生活が始まりました。新しい一年が、こどもたちそして保護者の皆さんにとっても笑顔あふれる一年になりますよう、職員で力を合わせていきたいと思っています。本年もどうぞよろしくお願い致します。

さて、年末には、お正月を迎えるために、みんなでついた餅で年長さんが鏡餅を作ってくれました。個性的でかわいい鏡餅がたくさんできました。玄関と各クラスに飾ってあります。ご覧になりましたか？10日には、みんなの健康を願い、鏡開きを行います。そして、お正月あそびでたくさん笑って福を呼び込みます。ご家庭でも家族の団らんにお正月あそびはいかがでしょう。か。



福笑いは簡単に遊べてみんなで笑いあえるあそびで毎年大人気です。絵を描いて顔のパーツを切り取り、オリジナルのすごろくを作って遊ぶのも楽しいですよ。

園長

- 10日 鏡開き・お正月あそび
- 17日 誕生会
- 23日 交通安全教室
- 24日 年長交流会(治水どんぐりへ)
- 29日 避難訓練(大津波訓練)
- 31日 節分



今年は2月3日が立春のため、豆まきを31日に変更いたしました。そのため、31日の給食の献立も変わります。



今年から年賀状を控えさせていただいております。それに代わり、鏡開きの頃に、写真の入ったカードをお渡しする予定です。どうぞおたのしみに。

大津波避難訓練

29日(水)大津波を想定した避難訓練を行います。素早く防寒着を着て商業高校の入口に避難をします。12月にも冬の身支度の訓練を行いましたが、「自分で出来た人？」に自信満々「はい」と手を上げる子どもたでした。冬の身支度は時間がかかりますが、自分の身を守るためにも、自分でやろうとする力を育てていきたいですね。ご家庭でもつなぎの着方など丁寧に伝えてあげてください。避難が終了したら一斉送信メールで、訓練終了のメールを送信します。メールの確認のご協力をお願い致します。



12月7日(土)末満児さんにお休みのご協力をいただき、以上児クラスのおたのしみ会を行うことができました。ありがとうございました。感想をご紹介します。



おたのしみ会、ありがとうございました。みんな楽しそうにできて、心が温かくなりました。Aは登場からはしゃいでいて、先生方練習が大変だったんだろうな...と。観客としてはとっても面白くて最高でした。みんなかわいさ最大限発揮していて、日々の疲れが癒されました♡スムーズな運営のおかげで、次の予定に間に合いました。先生方、本当にありがとうございました。(くじら組のママ)
—くじら組は、「もりのおふとん」の絵本を題材にみんなでごっこあそびをしました。—

おたのしみ会、先生方たくさん準備していただきありがとうございました！当日、Eはガチガチに緊張していて、テンションで心配していたのですが、始まると元気にかわいいダンスをしていて一安心しました。そう組さん、みんなかわいくて、去年よりもすごく成長を感じました。セリフも大きな声でみんな言えて感動しました。思い出に残るおたのしみ会、ありがとうございました。(そう組のママ)
—そう組は「11ぴきのねことへんなねこ」の劇あそびをしました。ダンスも踊りましたよ。—

おたのしみ会ありがとうございました。最初の登場で、かわいすぎてウルウル(笑)歌で泣いてしまった母です。成長していますね！みんなしっかりセリフも言えて、歌も大きい声でうたって、本当に感動でした♡コアウのかっこう、最高にかわかったです♡行事がどんどん終わってさみしいです~。(きょうりゅう組のママ)
—きょうりゅう組は「カメレオンのかきごおりや」の絵本から劇を創作しました。一人一人が大切な役を頑張りました。—